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川崎北ロータリークラブ会報

第2925例会	 令和 3年 3月 3日（水）
（本年度第 21回）　オンライン例会 5回目

点　鐘 松山 直樹 会長

司会と斉唱 横山 芳春 会場監督
「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告

会員数 47名 出席 47名 欠席 0名
（対象外 0名） 出席率 100%

会長報告 松山 直樹 会長
理事会報告
※後日、議事録をご確認ください

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信（再度ご案内）
①	2021 ～ 22 年度	地区研修 ･協議会のご案内
コロナ禍の状況を鑑み、本年度は集合形式の開催は
行わず、動画を配信して報告書を提出するスタイル
に変更とのことです。視聴方法、報告書提出方法に
ついては、追ってご案内いたします。
対象者：2021 ～ 22 年度の下記役職者
会長、幹事、クラブ奉仕委員長、会員増強委員長、
広報委員長、R財団委員長、社会奉仕委員長、国際奉
仕委員長、青少年奉仕委員長、米山記念奨学委員長、
職業奉仕委員長、新会員

②		第 50回ローターアクト地区年次大会 Zoom併用に
て開催のご案内
日時：3月 21日（日）13：00～ 16：20
場所：日石横浜ビル +オンライン Zoom

③	3 月のロータリーレート、1ドル＝ 106 円
2.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎中 RC
3 月の例会は、すべて休会	※ 3/2 理事会のみ開催
	●川崎鷺沼 RC
3 月の例会は、すべて休会
	●川崎宮前 RC
※ 3/9 理事会にて 3/16 を決定
3 月 23 日 ･30 日（火）第 4 週 ･ 第 5 週につき例
会なし

	●川崎とどろき RC
3 月 15 日 ･29 日（月）　休会	※ 3/22（月）のみ
例会開催
	●川崎高津南 RC
3 月 11日（木）より通常例会
3月 25日（木）　夜間例会
	●横浜港北 RC
3 月 11日（木）より通常例会
	●横浜南 RC
3 月 13 日 ･20 日（土）　休会	※ 3/27（土）より
例会再開予定
	●横浜あざみ RC
3 月 17日（水）　休会
3月 24 日（水）　移動例会アートフォーラムあざ
み野 2F　飲食なし

近況報告
峯岸 雅宏 次年度会長
松下 幸夫 次年度幹事

■コロナによる会社の業績への影響
峯岸	雅宏	次年度会長 [防災設備工事 ]：
（以下、峯岸	次年度会長）
現在、川崎フロンターレのホームである等々力陸上競技
場の火災報知機の全面改修をしています。Jリーグ開幕
の 2月 26 日に合わせて 2月 25 日までに工事を終わら
せるようにと役所から連絡があり、なんとか 2月 24日
に終えたところです。武田	さんご存じの通り、サイド
バックスタンドは劣化している箇所が大変多く、安全
のために市民の税金 1億円を投入しまして大規模な工
事が行われました。当社におけるコロナの影響は、法律
上の理由により本来半年ごとに行われる業務 /メンテナ
ンス部門（各家庭に行われるメンテナンス）にて、8～
9割が延期となっています。ただし、こちらは消防法で
緩和されていないので、緊急事態宣言解除になった後、
一気に依頼が来るのではないかと読んでおり、手が回
らなくなってしまうのではないかと心配しております。

松下	幸夫	次年度幹事 [ 検査システム設計 ]：
（以下、松下	次年度幹事）
競合他社によって仕事が流れることはあるのでしょうか？

峯岸	次年度会長：
我々は、活動箇所がテリトリー化されている業界なの
で 8～ 9割ありません。



る父とゴルフに行く予定です。また、最近では元奥さ
んと離れて暮らす息子とも頻繁に連絡を取っています。	
息子はコロナ感染拡大が始まって以降、少々引きこも
りの状況にあり、先日気分転換にこちらに遊びに来さ
せました。私の兄は、東京工業大学で自分の研究室を
持っているので、息子を連れてそこの学生に中学生のと
きの話などを聞かせてもらいました。息子は理科が好
きなので、今後何を学んで行きたいかなどが明確にな
り、大変有意義な時間を過ごせたようでしたが、長野
に戻ってからまた引きこもってしまっているようです。	
ここまで自分の意志でこのような行動をとっているの
で、私としてはこのまま彼のやりたいように寄り添っ
て、支えて行こうと考えています。コロナの影響により
地方から東京に容易に移動することはできませんが、緊
急事態宣言が解除されましたらこちらに呼ぶ予定です。
生活のサイクルといたしましては、8:00 始業、退勤時
間は日によりますが、時短営業により 20:00 に飲食店
が閉まってしまうため、19:30 には事務所を出るような
勤務が続いています。

■ RLI について
松下	次年度幹事：
最近では地区 RLI のディスカッションリーダーをやら
せていだいており、3月 14 日には 2度目の RLI が予定
されています。プレッシャーはありますが、地区に参加
して意見交換をしながらロータリーを深く学び、ここ
での情報を当クラブに持ち帰る役目を果たせるよう一
所懸命勉強しています。また、川崎西北 RC 渡邊	四郎	
会員の横で司会進行についても学んでいます。

ニコニコリポート
松山 直樹 会長、谷口 一成 幹事
本日は5回目のオンライン例会になります。いよいよ、
来週から通常例会が再開されます。会員の皆様に例会
場でお会いできることを楽しみにしております。
また、本日のミニ卓話、峯岸	さん、松下	さんよろし
くお願いいたします。

武田 信平 君
先週 26日に J リーグが開幕しました。フロンターレ
は、横浜 Fマリノスと戦い、後半は押される場面があ
りましたが、前半の 2点を守り切って勝利しました。
良いスタートが切れたと思います。今日（3日）は、
ACL（アジア・チャンピオンリーグ）の関係で第 11
節のセレッソ大阪戦が前倒しして行われます。連勝を
期待したいと思います。

戸川 俊雄 君
皆さん元気にやってるか？

松下	次年度幹事：
私は現在、工場の製造ラインシステム設計事業と肌の
潤いを測る肌診断事業（美容関係）の 2つの事業を行っ
ています。工場の製造ラインシステム設計事業におい
てはコロナが流行する前とあまり変化はありませんが、
この度肌診断事業は壊滅いたしました。この事業はロー
タリーを 1年程休んだ際に様々な機関と共に立ち上げ、
大手企業から仕事を受注するようになり過去 4年間は
大変好調でしたが、コロナによりデパートなどでお客
様に機器を使用したタッチアップと呼ばれる行為が入
念に消毒しているとはいえ、禁止されたことにより経
営が難しくなりました。
しかしながら、この度オルビス株式会社が富士通株式会
社と連携して新ブランドを立ち上げ、そこに私もコン
サルタントして「スキンミラー」と呼ばれる製品の試
作開発に参加させていただくこととなりました。最近
では、AI で肌診断するようなソフトの根っこのような
部分を作って販売するような会社も出てきているので、
ハードに依存するのではなく、そのような企業とも連
携し、自分の会社の立ち位置を探しながら、事業方向
の転換をしていきたいと考えています。

■	来期会長幹事をやるにあたり - 指名した理由または受
けた理由 -
峯岸	次年度会長：
松下	さんが入会した当初割と近寄りがたいオーラを醸
し出していましたが、徐々に話すようになってからな
んとなく、自分が会長をやる際は、幹事を務めてもら
いたいと考えていました。
松下	次年度幹事：
ロータリーで少し孤立していたときに、峯岸	さんが積
極的にコミュニケーションをとってくれたことで、今
のような近い関係となり、この度幹事のご指名をいた
だきました。また、どうせ幹事やるなら後回しにせず
早いほうがいいなと考えていました。来期の準備を進
めるにあたり、峯岸	さんがどのような 1年にしたいか
を一つ一つシェアしてくれるので、共に活動すること
に対してプレッシャーなど感じることはなく、楽しみ
であります。

■最近の家族、家庭状況について
峯岸	次年度会長：
大学生の 2人の子どもたちはほとんど学校に行けず、
オンラインでの授業を受けています。また、妻は事業
を手伝ってくれており、私は普段と変わらない毎日を
過ごしています。だいたい 3:30 に起床し、1時間程ジョ
ギング、犬の散歩をして、6:30 から仕事に取り掛かり
ます。そして 18:00 に勤務を終え、21:00 前には就寝
のサイクルです。
松下	次年度幹事：
私の両親、4人の兄弟は皆健在です。この春に親孝行と
いう名目で、脳梗塞を患って以来リハビリを頑張ってい


